

Ausstellung Martin Walch

SCHAAN – Am kommenden Freitag, den 19. August, findet um 18 Uhr im Haus Stein-Egerta in Schaan die Eröffnung der Ausstellung «adam war hundertdreissig jahre alt» statt. Bis zu den Herbstferien werden 19 mit einem Text aus dem Alten Testament (Genesis) bedruckte Herrentaschentücher in einer fortlaufenden Reihe in Kastenrahmen ausgestellt. Begrüssung durch Franz-Josef Jehle, Studienleiter der Erwachsenenbildung; Einführung durch Sunhilde Wollwage, Künstlerin aus Mauren. Anschliessend Apéro.

Martin Walch, geboren 1960, absolvierte nach seiner sechsjährigen Primarlehrertätigkeit 1988 an der Hochschule für angewandte Kunst in Wien das Diplom in Malerei und Grafik. Er lebt und arbeitet seither freischaffend in Wien und Liechtenstein. Seit 2003 Lehrtätigkeit am LG Vaduz sowie an der Kunstschule in Wetzikon/ZH.

Die Ausstellung ist während der üblichen Bürostunden und aller Veranstaltungen im Haus Stein-Egerta geöffnet und dauert bis zu den Herbstferien. (PD)

Volkshaus

Mittwoch 17. August 2005